

FEEDBACK OSCE ANAK Periode 28 Mei 2023 TA 2022/2023

17711034 - ARNETTA NOVITALIA

STATION	FEEDBACK
Endokrin metabolic dan Nutrisi	Dx gizi lebih sehingga kurang tepat, DD DM tipe 1. Pemeriksaan fisik tidak sistematis. Pemeriksaan KU, fisik dan antropometri sudah dilakukan namun TTV paling akhir.
Gastro-hepatologi	Tidak menanyakan keadaan umum, kesadaran, Tidak melakukan px TV Tensi, RR, N, px rongga mulut, torak. Dx kerja salah. Tidak menyebutkan AB, dosis parasetamol salah
Genitourinaria	Menyiapkan alat itu sebetulnya nggak perlu lho pakai handschoen non-steril, apalagi sampai gonta-ganti ngabisin 2-3 pasang, toh statusnya tanganmu dan handschoen itu kan sama-sama non-steril, kalau pegang instrumen steril ya tetep aja on. S spuit steril ditaruh di meja non-steril itu gimana... Membalikkan pembungkus handschoen yang sudah Anda pegang dengan tangan Anda yang tidak steril di atas meja steril. Megang kassa steril untuk disinfeksi kok pakai korentang itu gimana to... Mengambil spuit di meja non-steril dengan handschoen steril. Anda sepertinya nggak paham prinsip aseptik ya, belajar lagi saja deh. Kehabisan waktu --> tidak sempat menyelesaikan prosedur tindakan dan edukasi. Membuat jahitan figure-of-eight sebelum selesai memotong preputium (terlihat dari klem jam 11 dan jam 1 masih terpasang) --> seharusnya selesaikan dulu memotong sampai tersisa hanya frenulum di jam 6 (klem tersisa hanya di jam 12 dan jam 6), baru buat figure-of eight. Kehabisan waktu --> tidak sempat menyelesaikan prosedur tindakan dan edukasi.
Integumentum	Baik
Kardiologvaskuler	anamnesis masih kurang lengkap. pemfis HANYA pemeriksaan TD, nadi dan auskultasi jantung, px Sp.O2 ditanyakan saat akan memberikan tx non farmako, px lain dan cuci tangan tidak dilakukan. px penunjang hanya menyebutkan 1 dan intepretasi kurang tepat. dd tidak sesuai. tatalaksana kurang lengkap.
Kegawatan anak	menghitung cairan dan waktu pemberiannya salah, infus setnya mikro padahal dehidrasi berat
Neurologi	secara umum baik utk nax danPX.belum melkaukan px vital sign dg lengkap baru shu saja, belum pex fiisk torak , abd, ekste, komunikasi ditambhakna utk pasien walau manekiin, terapi kurang tepat dosis
PD3I	sudah menggali RPS dg sistematis, dan riw nutrisi, imunisasi, tumbuh kembang. px fisik : Vs hanya mengukur suhu? periksa kepala apakah hanya cek faring hiperemis? px thoraks apakah hanya auskultasi?, head to toe tdk dilakukan, px penunjang sudah 2, tapi interpretasi DR sedikit kurang tepat (leukositosis, neutrofilia?), dx dan dd ok, farmakoterapi
Pediatri sosial/hematoimun	Anamnesis sudah cukup lengkap, namun kurang menanyakan reaksi dengan vaksin sebelumnya. Pelarutan vaksin sudah tepat. Dosis tepat. Bisa juga tanpa alkohol swab hanya dengan air matang hangat, bukan alkohol. Jangan lupa vaksin dihangatkan dulu. Teknik injeksi benar. Edukasi kurang menuliskan tanggal vaksin selanjutnya pada kartu vaksin bisa dengan pensil dulu.

Perinatologi	Anamnesis belum menanyakan riwayat kehamilan dan imunisasi. Pemeriksaan fisik biasakan lengkap dan dr awal biar tidak ada yg ketinggalan, start dari KU, BB PB, VS, head to toe, dan lokalis. Btw, periksa neonatus jangan di bantal ya. dx oke, dd kurang tepat. tx kurang tepat meski bisa digunakan. edukasi masih bs ditambahkan kapan kontrol dll
Respirologi	lengkap, terburu2
Sistem Hematologi dan Imunologi	Anamnesis baik/ lengkap, Pemeriksaan Fisik lengkap meskipun tidak tuntut/ berurutan, Usulan pemeriksaan penunjang hanya menyebutkan 1 yang tepat (DL saja), Diagnosis bisa dibenarkan tapi DD kurang tepat, Tatalaksana benar, tapi kurang lengkap (hanya menyebut 1), KIE baik, Perilaku Profesional kurang lengkap